

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Région Réunion souhaite s'engager aux côtés des professionnels du tourisme dans la mise en place d'un Pôle Touristique d'Excellence Réunion/Océan Indien, et rejoindre ainsi le réseau des pôles déjà créés en métropole avec l'appui de l'Institut Français du Tourisme.

L'objet de ce Pôle Touristique d'Excellence qui sera animé par l'IRT est de permettre une meilleure adéquation entre les formations touristiques dispensées, les besoins des professionnels et l'économie réunionnaise.

Ce pôle a également vocation à regrouper les acteurs de la recherche, de la formation et de l'innovation dans le tourisme pour faire de l'Ile de La Réunion un pôle attractif dans ce domaine. À terme, il devra rayonner sur l'Océan Indien auprès de nos principaux partenaires touristiques.

**À l'occasion du lancement du Pôle Touristique d'Excellence,**  
l'IRT lancera en partenariat avec l'Université de La Réunion :

**« OSER LE TOURISME :  
1<sup>er</sup> trophée de l'innovation touristique »**

**Le mardi 13 décembre**

**À 15h00, à l'Hôtel de Région, Salle Pierre Lagourgue (Hémicycle)**



Destiné aux jeunes étudiants réunionnais du secteur du tourisme, ce concours régional vise à sensibiliser ces futurs acteurs aux enjeux touristiques pour l'avenir économique de l'île, en leur proposant de s'investir dans une démarche prospective territoriale.

Le Président de Région, M. Didier ROBERT, la Présidente de l'Ile de La Réunion Tourisme, Mme Jacqueline FARREYROL et le Président Délégué de l'Institut Français du Tourisme (IFT), M. Jean-Luc MICHAUD lanceront le Pôle Touristique d'Excellence et le premier trophée de l'innovation touristique.

**Contact Presse :**

Liliana ROSSI - Responsable Communication/Evènementiel IRT  
GSM : 06 92 63 75 68 / Email : l.rossi@reunion.fr